

Presentación Editorial

Editorial

El desarrollo de la investigación científica tiende a mejorar la calidad de vida de la sociedad. En las últimas décadas, la investigación que se desarrolla a nivel mundial ha manifestado un impacto en el día a día de las personas. Cada día, la producción científica, crece de manera exponencial y cada parte del mundo los científicos se enfrentan desafíos para hacer nuevos descubrimientos. Por tal motivo, desde la Escuela Superior de Huejutla de la Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo se publica el Boletín Científico Ciencia Huasteca, el cual se ha dado a la tarea de difundir la producción científica en los último 13 años, donde hemos notado el interés tanto de investigadores para publicar sus trabajos, como del auditorio interesado en leer los productos generados mediante este Boletín.

Mediante el Número 27 del Boletín se da inicio a los trabajos a publicarse en el año 2026, el cual corresponde al Volumen 14. En este número se presentan trabajos relacionados al impacto de las redes sociales en estudiantes universitarios, efectos farmacológicos del uso de la planta medicinal *Cuphea aequipetala*, se presenta la validación de un instrumento útil para medir la percepción de egresados de programas educativos, así mismo un enfoque intercultural de la otredad desde la filosofía de Emmanuel Lévinas, así como el uso del Internet de las cosas y la cadena de bloques (*Blockchain*) en el monitoreo de la calidad del agua, entre otros.

Se hace una cordial invitación, en primer lugar, de compartir la producción científica de este Boletín con público en general, estudiantes, docentes e investigadores. Así mismo, se les invita a enviar sus contribuciones a nuestro Boletín con el fin de que sean considerados a publicarse previamente a la revisión doble ciego de nuestro Boletín, el cual garantiza la calidad de la producción.